

2024-2025 RI District 2800 ロータリーにもっと誇りをそして学び DEI の心を持って行動実践しよう  
鶴岡西ロータリークラブ 「ロータリーの誇りを胸に いろいろやってみよう」  
活動スローガン

活動報告：第2668回例会 2024年8月19日（月）会場：グランドエル・サン

## ゲストスピーチ



### 株式会社 東北ハム 帯谷伸一様

小野寺さんからの紹介があり、  
株式会社東北ハム 帯谷代表より地域を  
巻き込んだ事業展開についてご講話を  
いただきました。



ハムの試食  
をいただきました。



### 幹事報告 辻博智君

- ・チャリティゴルフコンペ  
9月22日参加案内
- ・西川月山RC創立30周年  
記念式典 11月17日参加案内
- ・ローターアクトクラブ第一例会  
月山登山例会 9月1日参加案内

## 会長挨拶

去る8月9日に行われました、笹原さんの告別式において、西クラブを代表して辻幹事と共に参列し、弔辞を読ませていただきました。また、小野寺さんから様々なとりはからいをしていただき、七日法要とお斎の席にも参加させていただきました。改めてこの場でそのお話をさせていただきます。弔辞を読むにあたり、笹原さんの話を辻さんや門脇さん達からお話を伺いました。まずは、ご入会が2010年12月 そして会長就任が2017年7月ですので、入会して7年目の会長就任ということで、ほぼ今の自分と同じ環境だったことになります。その年の11月には石黒先生主催の会議が東京で行われました。自分はまだ入会していましたので、その内容を資料等で拝見すると、改めてその規模の大きさや、内容の多様性に驚きました。その期間は4日間にわたり、参加者は総勢五百人を超える、外の方々も多数多く参加 また、国内の超VIPの方々が数多く参加されたと伺いました。通常であれば、この規模の会議運営というのは、100名以上のメンバーがいるクラブが行うもので、30名前後のクラブが行うというのは、かなり厳しかったのではないかと思います。そんな状況の中、笹原さんはクラブ会長 副実行委員長として、インカムを付けて先頭に立ち、様々なトラブルに立ち向かったそうです。門脇さん曰く、笹原さんはそのトラブルを乗り越える

ことで成長できる、との思いで常に前向きだったそうです。そしてその会議は成功裏に終わり、改めて笹原さんの責任感の強さ、引き受けたらやり遂げる心意気が素晴らしいとのお話しでした。ちなみに辻さんが笹原さんの奥さんにこの話をしたところ、奥さんはロータリーの話はあまり聞いていなかっただしく、そんなことがあったの・・・と涙ぐんでおられました。他にも、テニスやスカッシュをするスポーツマンだったことや、還暦近くに大型バイクの免許を取得され、全国にツーリングに行かれていたこと、ここ エルサンでの例会には自転車で来られていたなんてお話しも伺いました。娘の初めてのアルバイト先があがり屋さんだったり、現在幹事をしていただいている辻さんの入会が笹原さんの会長就任と同時 自分はその年度の5月に入会 そして残念ながらお亡くなりになった日が自分の誕生日 などと一言では言えないご縁を感じます。若くしてお亡くなりになったことはとても残念で、もっと色々とお話を伺いたかったです。これからは笹原さんの思いを受け継ぎつつ、会長として、恥ずかしくないように精一杯努めてまいりたいと思います。

### 会長 佐藤正晴君



BOX

小野寺佳克君・帯谷社長スピーチありがとうございました。

本日の出席  
前々回出席

会員数 32名

出席数 19名  
修正出席数 20名

出席率 60.34%  
出席率 56.25%

確定出席率 68.75%